

Un gran éxito obtuvo el festival de patinaje para infantiles y juveniles



El campeón de España, Manzanares, llegando vencedor de la carrera con patines a la americana, disputada ayer en el Salón de Víctor Pradera. — (Foto Bert)

Fué una lóstima que la mañana de ayer, no muy acogedora, y que al final del mediodía derrotó en lluvia, no acompañara a la organización del I Trofeo de la Federación Catalana de Patinaje, que con la colaboración de la revista «Club» y de Radio Unión, organizó el organismo regional.

Y fué una lóstima, porque el programa era lo suficientemente atractivo para poder ver en plena acción a la pleyade de infantiles y jóvenes que van engrosando las filas de las carreras sobre patines. Destacó en este aspecto la presencia de cerca de cuarenta colegiales del Colegio San Juan, acompañados del hermano Julio, profesor, así como otros individuales, y la del Club Patín Atlántic.

El amplio salón de Víctor Pradera, lugar magnífico para estas competiciones, a pesar del tiempo, reunió numerosísimo público, que aplaudió con entusiasmo a los jóvenes patinadores, y se regocijó con la actuación del acróbata Juan Martí, y finalmente, a pesar de la lluvia, con la carrera a la americana, que fué muy del agrado de todos.

Este festival corroboró, una vez más, el aserto de que deben incrementarse estas organizaciones, bien cuidadas (como lo fué la de ayer), y con un programa fino. Fué una lóstima que no se presentaran las figuras de patinaje artístico que habían prometido su asistencia.

Las pruebas fueron muy interesantes, y al final de las mismas se procedió a la entrega de los premios, lo que hicieron D. Miguel Moragas, presidente de la Federación Catalana de Patinaje; don Alejandro

Grau de la Herrán, editor de la revista «Club». Acompañaban además a estas personalidades, en la tribuna: el vicepresidente de la Catalana, don Emilio Sáez Serrano; el secretario general, don Fernando Ferrer; el vocal don Manuel Hernández; el secretario técnico, don Manuel Pellicer, y el vocal de Prensa y Propaganda, don José Castro Chaves, estos dos últimos, verdaderos artífices de esta organización; así como el vocal de Carreras, don José Raga. También saludaron al presidente del Colegio de Árbitros, don Enrique Riera, y al señor Sanchis, de Radio Unión.

Una red de altavoces, instalados por J. Méndez, cuidó de informar a los asistentes del desarrollo del programa, cuyos resultados fueron:

Carrera de 8 a 10 años. — 1. Gabriel Feliu; 2. Manuel de Mena; 3. Juan Guillera. En esta prueba participaron 21 corredores.

Carrera de 11 a 13 años. — 1. José Provencio; 2. Joaquín Domínguez; 3. José Bartomeu. Participaron 22 corredores.

Carrera de 14 a 16 años. — 1. Juan Palau; 2. Roberto Cerdá; 3. Alberto Bert, participando 16 corredores.

Carrera de 17 a 19 años. — 1. Miquel Llopis; 2. Enrique Prats; 3. Juan Campaña, y han tomado la salida 21 corredores.

Carrera a la americana, para primera categoría. — 1. Manzanares Moreno. Tomaron parte cinco equipos.

J. TORRES NOS